

## Posible demanda contra Telefónica

El Comité Ejecutivo y Pleno de la Cámara de comercio acordó someter a estudio de los servicios jurídicos de la institución y asesores jurídicos externos a la misma, la posibilidad de una demanda contra Telefónica, basada en los perjuicios económicos que el mal funcionamiento de este servicio ocasiona a las empresas de la provincia y particularmente de la capital.

En atención a la Tesorería de sus Municipios

## La Caja de Toledo concede un crédito de 950 millones a la Diputación Provincial

El Presidente de la Diputación Provincial de Toledo, Mariano Díez Moreno y del Director General de la Caja de Toledo, Juan Molero Pintado firmaron un contrato de cuenta de crédito, por importe de 950 millones de pesetas, para atender las necesidades de Tesorería de los 204 Municipios de nuestra provincia.

Este acuerdo sirve para que dichos Ayuntamientos toledanos puedan anticipar, hasta el 75%, la recaudación de sus Impuestos Municipales, pudiendo contar con ellos antes del final del ejercicio, período del año en que se

cargan, recaudan y cobran los mismos.

La Caja eleva así, su apoyo financiero a la Diputación, al máximo legal permitido por las normas estatales, de modo que no sólo no niega una operación de crédito a esta Entidad, con la que mantiene estrechas relaciones, sino que atiende sus demandas hasta donde se lo permite la Ley, concediendo créditos a cualquier persona física o jurídica, pública o privada (Comunidad Autónoma, Corporaciones Provinciales, Ayuntamientos, Sociedades, personas físicas...).

## Los problemas de teléfono se solucionarán en 1990

"Los problemas por los que atraviesa actualmente el servicio telefónico en Castilla-La Mancha se solucionarán en 1990, con la puesta en funcionamiento de la última central interurbana digital de la Región", ha dicho el Director General de Telefónica, Germán Romojaro, en el transcurso de una rueda de prensa.

El Director Romojaro dijo que ahora las llamadas pasan por Madrid.

## Congreso de Urología

Más de 700 expertos de diez países participaron en Toledo en el LIV Congreso Nacional de Urología. Durante el mismo se abordaron 130 trabajos que, en su mayoría, se centraron en los tumores vesicales, aplicación de prótesis y otros apartados de la Urología.

Es de destacar la participación de doctores toledanos que, además de organizar desarrollan una gran labor en este campo.



## Restaurante • Mesón "EL CORZO"

C/. Mimbres - Local 13  
Polígono Industrial

Teléf: 23 29 14  
45007 Toledo